

第 66 回町村議会議長全国大会
岸田文雄 内閣総理大臣メッセージ

第 66 回町村議会議長全国大会が、本日、盛大に開催されますことを、心からお慶び申し上げます。

町村議会議長の皆様には、日頃から、住民に最も身近な代表として、地域社会の発展や住民福祉の向上にご尽力されていることに、心から感謝を申し上げます。

先月 28 日、財政支出 39 兆円、事業規模約 72 兆円の「物価高克服・経済再生実現のための総合経済対策」を閣議決定しました。

エネルギー価格対策、中小企業等の賃上げ環境の整備など、国民の暮らしや事業を守る対策のほか、町村の元気にもつながるよう、宿泊、エンタメ等の消費喚起、農林水産物の輸出拡大など、地域の「稼ぐ力」を強化する対策を盛り込んでいます。

あわせて、町村の皆様による、地域の実情に応じた物価高騰対策や地域活性化策を全力で支援します。9月に創設した 0.6 兆円の地方交付金に加え、今国会に提出する補正予算で今年度の地方交付税を 0.5 兆円増額します。

できるだけ早期に補正予算を成立させ、皆様とともに、いち早く国民にお届けし、国民の暮らしを守り、この国の未来を切り拓いてまいります。

新型コロナ対応については、この冬のインフルエンザとの同時流行に備えるため、外来等の保健医療体制の更なる拡充や国民への周知広報、オミクロン株対応ワクチンの接種の最大限の加速が必要です。

町村の皆様とともに、対応に万全を期してまいります。

今後の成長分野の柱となるDXの推進に向けては、その基盤となるマイナンバーカードの普及が重要です。令和6年秋の廃止を目指した健康保険証との一体化など利便性の向上を飛躍的に進め、町村の皆様のご協力のもと、概ね全ての国民への普及のための取組を加速していきます。

地方議会や議員の位置づけを法律上明確化することについては、現在、地方制度調査会で議論が進められております。議論の状況を踏まえ、適切に対応してまいります。

今後とも、皆様のご意見に耳を傾け、皆様とよく連携して、政策を、一つひとつ果敢に、かつ丁寧に実行してまいりますので、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、全国町村議会議長会の益々のご発展と、本日もご列席の皆様の一層のご活躍を祈念いたしまして、町村議会議長全国大会開催に際してのご挨拶とさせていただきます。

令和 4 年 11 月 9 日

内閣総理大臣 岸田 文雄